



Visión Policial

Día a Día

Edición No. 54

Managua, 05 febrero 2020

Por: Inspector Raúl Sequeira



Resultados del trabajo policial en Chinandega

La Policía Nacional en el departamento de Chinandega, dio a conocer la captura de 21 delincuentes, incluidos uno por asesinato, cinco por cometer robos con intimidación, dos por robos con fuerza, tres abastecedores de droga, tres por violación agravada y cuatro que estaban circulados, informó el Comisionado General Douglas Juárez, Jefe de esta Delegación.



Como evidencia la Institución Policial ocupó tres libras de marihuana, tres armas corto punzantes, un televisor, cinco celulares y vestimenta utilizada para cometer los ilícitos.

Entre los detenidos se encuentra Santos Majin Benavides Sequeira responsable del delito de homicidio en perjuicio de César Augusto Poveda Blanco, suceso que se originó cuando se encontraban ingiriendo licor.



Policía captura a autor de los delitos de homicidio y asesinato en R.A.C.C.N

En el municipio de Siuna, Región Autónoma Costa Caribe Norte, la Policía Nacional capturó al delincuente, Erlin Medardo Cucalón Díaz de 24 años, quien estaba siendo buscado por la Institución por los delitos de homicidio y asesinato.

El delito de homicidio lo realizó en perjuicio de Miguel Ángel Moreno, el 13 de septiembre del año 2016, en la comunidad Kukalaya, municipio de Bilwi, asimismo, el pasado 25 de Julio del año 2018. En la comunidad Sunilala, municipio de Waspán, asesinó al niño de 11 años con iniciales E.F.L.H.



Rivenses lanzan campaña para prevenir el uso de drogas en la juventud

En Rivas la Policía Nacional estuvo presente durante el lanzamiento departamental de la campaña “Mi vida sin Drogas; Paz y Porvenir”, misma que impulsa nuestro Buen Gobierno en todo el país, para prevenir el consumo de drogas



en la juventud nicaragüense, de igual manera promover espacios de convivencia sana en nuestra población.

Estudiantes asisten a clases con tranquilidad

En Cusmapa, Jurisdicción de Madriz los Azulitos continúan brindando seguridad a estudiantes que con mucha alegría a diario están asistiendo a los centros escolares de esta localidad.

Oficiales imparten importantes charlas a estudiantes

Como parte del Plan de Seguridad Escolar 2020, en el municipio de El Rama las y los oficiales también están impartiendo charlas de orientación, para que los estudiantes eviten el uso de las drogas y el alcohol, de igual manera, se les enseña acerca de la Educación Vial, para que sean transmisores de estos conocimientos a sus familias y comunidades.



PN garantiza seguridad en Centros Escolares de El Ayote

De igual manera, en el municipio El Ayote, perteneciente a Chontales los oficiales se mantienen vigilantes en las entradas de los colegios, atentos para evitar que los estudiantes sean víctimas de algún hecho delictivo.



Fuerte seguridad en zonas rurales del país

A fin de prevenir la comisión de delitos en las zonas rurales del país, Base Patrulla Policial realiza patrullaje en las comarcas Kisilala, Llanos de Pilan, María Cristina y el pavón, del municipio El Rama, Región Autónoma Costa Caribe Sur. Las familias campesinas apoyan la labor policial prestando bestias, en las que los Azulitos pueden movilizarse por estos lugares.



Policía recupera ganado que había sido robado

Gracias al apoyo y la confianza que la población campesina tiene en la Policía Nacional, en el municipio de El Ayote, perteneciente a Chontales los oficiales pudieron recuperar varias cabezas de ganado que habían sido sustraídas a su propietario en días anteriores. El ganado será devuelto a su dueño en calidad de depósito.



Comisión interinstitucional realiza visita casa a casa en Boaco

Bajo la campaña “Mi vida sin Drogas; Paz y Porvenir”, que impulsa nuestro Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional, la comisión interinstitucional del departamento de Boaco, está realizando visitas casa a casa, en las que se les da consejería a padres de familias y jóvenes para prevenir el consumo de drogas.



Realizan lanzamiento de plan Verano en aeropuertos del país



Con el objetivo de brindar una estadía agradable, en paz y seguridad a los visitantes que vienen a nuestro país, la Policía Nacional en conjunto con la Empresa Administradora de Aeropuertos Internacionales, Dirección General de Migración y Extranjería, Dirección General de Aduana, Instituto Nicaragüense de Turismo, Dirección de Aeronáutica Civil y Ejército de Nicaragua, hicieron el lanzamiento oficial del “Plan Verano Nicaragua Toda Dulce con Amor Para Vos 2020”.



Nuestro Buen Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional está desarrollando el Plan “Mi vida sin Drogas; Paz y Porvenir”

Conociendo qué son las drogas y sus efectos, entenderemos con mayor conciencia lo perjudicial que pueden ser para nuestra juventud.



¿Que son las drogas?

Son sustancias que al consumirlas modifican la conducta, el pensamiento, las sensaciones y las emociones de las personas, destruyéndolas poco a poco, provocando cambios extremos del comportamiento.

Causan adicción o dependencia, ocasionando cambios negativos que alteran el estilo de vida personal, familiar y comunitaria.

■ EFECTOS CAUSADOS POR EL CONSUMO DE DROGA

- Afecta las relaciones personales y familiares.
- Ofrece una falsa satisfacción.
- Provoca euforia y sensación de poder.
- Sensación de mucha energía, disminución del sueño.
- Pérdida de la noción de la realidad.
- Aumento de la presión y frecuencia cardíaca.



LA VOZ DE NUESTROS FUNDADORES



**Me siento ORGULLOSO
de estos 40 AÑOS
vividos en la Policía;
han sido
los mejores de mi vida...**

*Comisionado
Rodrigo José Rodríguez Umaña
Fundador PN*



Centinelas VP  @vppolicial  VisionPolicial  



**Queremos ser recordados
como aquellos que ABRIMOS
EL CAMINO para que
sobre las huellas
que hemos dejado;
sigan marchando
las nuevas generaciones,
queremos que sigan FIRMES
y que mantengan con Honor
este ESFUERZO y este SACRIFICIO...**

*Comisionado Mayor
Luis Valle Corea
Fundador PN*



Centinelas VP  @vppolicial  VisionPolicial  